



Cenicienta según los Beatles en Festival de Cine de Calcuta, India

Description

(Nueva Delhi) Cuba participó en la gala de apertura del Festival Internacional de Cine Infantil de Calcuta, India, con el filme La Cenicienta según los Beatles, protagonizado por el grupo teatral La Colmenita.

La nación caribeña estuvo representada por el embajador Juan Marsán y la primera secretaria Maiky Díaz, quienes asistieron asimismo a la inauguración de una exposición temática junto a Indranil Sen, ministro de Estado para Información y Cultura de Bengala Occidental, según fuentes diplomáticas.

En la obra, un musical del cuento de Charles Perrault montado por el director de la Colmenita, Carlos Alberto Cremata, las canciones del famoso grupo inglés son «un elemento clave de la divertida trama, explicó Cremata en una ocasión a la prensa.

De igual modo, resalta el uso de un lenguaje y ritmos populares bien cubanos.

El Festival Internacional de Cine Infantil de Calcuta tendrá lugar hasta el 29 de enero de 2026, durante lo cual se prevé la proyección de 180 películas de 32 países.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026